

5^e vendredi du Carême, 11 avril 2025

**Aie confiance en tes bonnes œuvres
et en la vérité qui te soutient**

Parole de Dieu

En ce temps-là, de nouveau, des Juifs prirent des pierres pour lapider Jésus. Celui-ci reprit la parole : « J'ai multiplié sous vos yeux les œuvres bonnes qui viennent du Père. Pour laquelle de ces œuvres voulez-vous me lapider ? » Ils lui répondirent : « Ce n'est pas pour une œuvre bonne que nous voulons te lapider, mais c'est pour un blasphème : tu n'es qu'un homme, et tu te fais Dieu. » Jésus leur répliqua : « N'est-il pas écrit dans votre Loi : *J'ai dit : Vous êtes des dieux ?* Elle les appelle donc des dieux, ceux à qui la parole de Dieu s'adressait, et l'Écriture ne peut pas être abolie.

Or, celui que le Père a consacré et envoyé dans le monde, vous lui dites : "Tu blasphèmes", parce que j'ai dit : "Je suis le Fils de Dieu".

Si je ne fais pas les œuvres de mon Père, continuez à ne pas me croire. Mais si je les fais, même si vous ne me croyez pas, croyez les œuvres. Ainsi vous reconnaîtrez, et de plus en plus, que le Père est en moi, et moi dans le Père. »

Eux cherchaient de nouveau à l'arrêter, mais il échappa à leurs mains.

Il repartit de l'autre côté du Jourdain, à l'endroit où, au début, Jean baptisait ; et il y demeura.

Beaucoup vinrent à lui en déclarant : « Jean n'a pas accompli de signe ; mais tout ce que Jean a dit de celui-ci était vrai. » Et là, beaucoup crurent en lui.

Jean 10, 31-42

Brève réflexion

Ce passage de l'Évangile nous invite à réfléchir sur l'identité de Jésus et la profondeur de sa mission. Malgré les accusations et l'incompréhension, Jésus ne cesse d'agir avec cohérence et courage, affirmant sa relation unique avec le Père. Sa réponse met au défi non seulement ses accusateurs, mais nous aussi, à reconnaître dans ses œuvres la manifestation de l'amour et le pouvoir divin.

Jésus nous enseigne que nos actions parlent plus fort que nos paroles. Il invite à croire, non seulement ce qu'il dit, sinon les œuvres qu'il réalise. Cet appel nous met au défi d'évaluer nos vies : Nos actions sont-elles le reflet de la foi et de l'amour que nous professons ?

La résistance des pharisiens contraste avec l'ouverture de ceux qui « crurent en lui ». Cela nous rappelle que, devant les vérités spirituelles, nous pouvons opter pour la dureté du cœur ou la foi qui transforme. L'invitation est claire : regarder les œuvres de Dieu dans notre vie et permettre que celles-ci nous conduisent à une confiance plus profonde en lui.

La miséricorde de Dieu nous libère du poids des ténèbres

Que cet Évangile nous inspire à vivre avec authenticité, reflétant dans nos œuvres la lumière du Christ, et à demeurer fermes dans notre foi, y compris au milieu de l'adversité.

Prière

Seigneur Jésus,
toi qui agis avec amour et vérité,
enseigne-moi à reconnaître ta présence dans ma vie,
dans les œuvres de bonté que tu réalises chaque jour.
Donne-moi le courage de suivre ton exemple, en faisant le bien sans craindre
d'être mal compris, et la foi pour me confier à toi,
même lorsque des doutes ou des difficultés m'entourent.
Aide-moi à vivre avec cohérence,
reflétant dans mes actions l'amour du Père,
et en demeurant ferme dans ma foi,
en croyant en ta parole et tes promesses.
Que, comme ceux et celles qui t'ont vu et ont cru, mon cœur s'ouvre à ta vérité,
et que ma vie soit un témoignage de ton amour éternel.
Amen.

Entre à l'intérieur de toi

Pense aux moments où tu as senti l'amour de Dieu, sa protection, ses conseils.

- Comment je réagis à une incompréhension ou un rejet lorsque j'essaie de faire le bien ?
- Est-ce que je suis cohérent entre ce que je crois et ce que je fais ?
- Est-ce que je fais confiance à Dieu même quand je ne comprends pas complètement ce qui se passe dans ma vie ?
- Quelles œuvres concrètes je peux réaliser cette semaine pour refléter l'amour et la vérité de Dieu dans mon entourage ?

Prière finale

Seigneur, que ma vie soit le reflet de ton amour et ta vérité. Aide-moi à demeurer ferme dans la foi, y compris devant l'adversité. Enseigne-moi à œuvrer avec courage et cohérence, et à reconnaître ta présence en tout temps. Que dans mon cœur habite toujours la certitude que tu es avec moi. Amen.